



Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern;  
tot ist nur, wer vergessen wird.

– Immanuel Kant –

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied, ehemaligen Präsidenten und Ehrenmitglied des Pistolenschessvereins Männedorf sowie des Schiessoffiziers

## Karl Lang

14. Juli 1944 – 5. Dezember 2024

Wir kannten Karl als einen besonnen, ruhigen sowie humorvollen Macher, der seine langjährigen Erfahrungen im Schiesswesen immer gerne mit uns teilte und uns mit Tipps und Ratschlägen zur Verfügung stand. Karl war ab 1971 während 25 Jahren Präsident des Pistolenschessvereins Männedorf und hat damit massgeblich zum erfolgreichen Fortbestand des Vereins beigetragen.

Karl, wir werden dich sehr vermissen, du hinterlässt eine grosse Lücke in unserem Verein!  
Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Der Vorstand und die Mitglieder des Pistolenschessvereins Männedorf

Die Urnenbeisetzung und anschliessender Trauerfeier findet am Freitag, 13. Dezember 2024, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof in Stäfa statt.

Die Familie wünscht, statt Blumen zu schenken, der Krebsforschung Schweiz zu spenden.

IBAN: CH67 0090 0000 30003090 1, Vermerk «In Erinnerung Karl Lang»